



FORMACIÓN ■ APRENDIZAJE DE IDIOMAS

Los alumnos extranjeros de español harán prácticas en centros de Secundaria

■ La iniciativa forma parte de un acuerdo de colaboración entre Cursos Internacionales de la Universidad y el Gobierno regional

R.D.L.

Los estudiantes extranjeros que acuden a Salamanca a aprender español a través de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca podrán completar su formación con prácticas en los centros de Enseñanza Secundaria.

Cursos Internacionales está ultimando el acuerdo de colaboración con la Junta de Castilla y León para poner en funcionamiento esta iniciativa dirigida principalmente a los alumnos que proceden del ámbito de la enseñanza. Por un lado, el acuerdo permitirá que los estudiantes de español para extranjeros se adentren en el sistema educativo y, por el otro, se fomentará el bilingüismo de los escolares, ya que tendrán la oportunidad de practicar otros idiomas con estos jóvenes nativos en las clases de lenguas extranjeras.

Según explica la directora de Cursos Internacionales, M^a Isabel Toro, los alumnos están muy interesados en esta propuesta, puesto que la demandaban desde hace tiempo.

Con iniciativas como este nuevo programa de prácticas, Cursos Internacionales quiere fomentar la captación de alumnos. Siguiendo esta línea, la sociedad de la Universidad está organizando una oferta de actividades vinculadas al deporte, cursos de cata de vino o de cocina española y viajes, no solo por la provincia salmantina, sino también a otros lugares de interés dentro de la geografía española.



Fachada del San Isidro, donde Cursos imparte algunas de sus clases. /ARCHIVO

Próximas obras en San Isidro

Entre las inversiones que acometerá Cursos Internacionales, destaca el proyecto para arreglar la planta alta del alarío de San Isidro, inmueble que utiliza habitualmente la sociedad de la Universidad de Salamanca para impartir sus clases de español para extranjeros.

La obra se llevará a cabo durante el verano y el objetivo es

optimizar los espacios del inmueble, de forma que cuente con aulas modulares que permitan adaptar las clases a las necesidades de los grupos.

Con esta obra, Cursos Internacionales completará el proceso de renovación de espacios que ha llevado a cabo este curso, modernizando el mobiliario de las aulas del Patio de Escuelas y del Palacio de San Boal.